



Aufgehübscht:

Sportplatz in Falkenrehde erhält neues Fangnetz

Die Hacken hat er sich abgerannt, der Micha. Nachdem Verein und Stadt gutes Vorankommen in der Frage Vertragsverlängerung für den Sportplatz signalisierten, sollte das Outfit verbessert werden und für Fans und Teams attraktiver. Also machte sich der Platzwart auf die Füße und sammelte Sponsorengelder. Auch Fördergelder konnten eingeworben werden.

Am Samstag war es dann soweit: Das Netz war da und konnte aufgehängt werden. Beherzt griffen Micha und Ete zu, mit Argusaugen bewacht vom Admin der FanWhatsApp –Ultras, der den aufstieg und die Anbringung des Netzes kritisch beobachtete:



Und die mit nicht besonders ansehnlichen Graffitis bemalten Trainerplätze wurden auch gleich noch aufgehübscht:



Nicht vergessen:



Altherren starten ins Training

Die Altherren der Ü 40 melden sich zurück aus der Sommerpause und starten bei noch immer heißen Temperaturen am Mittwoch, den 01.08.2018 auf dem Sportplatz in Ketzin ins Training.

Ob sich auch die Altfalke
sehen lassen?

Manche mögens heiß



Erstmal abkühlen: Die Teilnehmer des Fahrradtrainings

Es ist heiß. Echt für alles zu heiß. Und dann Fahrradfahren? FAHRRADFAHREN?? Unsere Herren haben's getan – rauf aufs Rad und Trainingsfahrt absolviert:

